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ÉCOLE DE FERME-NEUVE ET DES RIVIÈRES 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
du mardi 2024-02-13. 

 
 
 
Présences :  
 

Katherine Fleurant, directrice ☒ 

Caroline Gagné-Fortier ☒ 

Shany Bricault-Larocque ☒ 

Karine Perrier ☒ 

Jolyane Labelle (SDG) ☒ 

Yannick Dulude ☒ 

Jessica Turgeon ☒ 

Audrey Boivin ☒ 

Caroline Coursol ☒ 

Jennifer Turgeon-Charest ☐ 

Sandrine Dufour Turgeon ☒ 

Mélanie Deslauriers ☒ 

Karine Robinette ☒ 

Véronique Carrière ☒
 
 
 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18 h 58 en présentiel à Sacré-Cœur de Ferme-Neuve. 
Nous avons quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adoption de l’ordre du jour avec l’ajout du point ci-dessous au point 4 - Points de la 
direction  
- Plan de rattrapage. 

 
Et des points suivants au point 11 - Varia 
- Maternelle 4 ans par Jessica, 
- Demande de l’Escouade active pour l’utilisation du gymnase de l’école Ste-Anne, 
- Demande de Fabien Thibault pour l’autorisation de faire l’achat d’un télescope avec les 

sous de son fond à destination spéciale 89 341. 
 
Proposé par Sandrine Dufour Turgeon et 
appuyé par Jessica Turgeon. 
 

Résolution # 13-02-2024 -01 
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3. Lecture, suivi et adoption des procès-verbaux des rencontres du 2023-11-14 
et du 2023-12-19 . 
 
Il est noté qu’il y a une erreur au procès-verbal de la rencontre du 19 décembre, nous 
aurions dû lire que la rencontre avait eu lieu à l’école Saint-Sacrement plutôt qu’à l’école 
Sacré-Cœur. 
 
Proposé par Jessica Turgeon et 
appuyé par Yannick Dulude. 

Résolution # 13-02-2024 -02 
4. Points de la direction : 

• Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 
Véronique Carrière vient nous parler du plan de lutte.  
En décembre, il manquait la partie sur les violences sexuelles. Véronique a eu des 
rencontres à ce sujet et l’a peaufinée. 
Elle a aussi ajouté au document les constatations faites à partir des résultats du sondage 
passé auprès des élèves. 
Objectifs :   

1- Constituer un comité climat scolaire. 
2- Promouvoir un outil de communication efficace. Le SOI n’étant pas efficace, le 

Baromètre devra être implanté. 
3- Favoriser le sentiment de sécurité des parents. 

Mise en place d’un page Facebook. 
Expliquer les modalités de signalement ou plainte. 

 

• Projet éducatif 
Il est possible que le document soit allégé. 
 
Les priorités du Projet éducatif sont: 
 Au niveau académique : lecture pour le français et la compétence résoudre en 
mathématique pour les 6e année. 
 Climat scolaire : augmenter le sentiment de sécurité des élèves de 10%. 
 
Problématique soulevée pour les enseignants : les cibles chiffrées pourraient ajouter 
une pression à atteindre les cibles du Projet éducatif.  
 
Pour la direction, les cibles permettent d’ajuster les services selon les résultats, de faire 
un meilleur suivi à chaque étape et aide à prévoir les services pour la prochaine année. 
Aussi, la répartition des services est faite en collaboration avec le comité EHDAA 
composé de membres du personnel.  
 
Discussion pour comprendre la problématique. 
 
Demande de la direction : avoir un outil de mesure. 
 
Le CÉ est en accord avec l’idée de poursuivre les cibles avec un pourcentage. Ils 
comprennent que le soutien nécessaire dans la mesure du possible est ajusté 
régulièrement par la direction et n’associe pas les enseignants aux échecs. 
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• Plan de rattrapage 
Au départ, il était question de tutorat, mais il y a eu des changements et nous avons 
maintenant la possibilité d’ajouter du service en classe. 
On parle de :  

- Coenseignement,  
- TES (préscolaire et primaire), 
-  Interventions en langage (préscolaire). 

 
Proposé par Caroline Gagné-Fortier et 
appuyé par Yannick Dulude 

Résolution # 13-02-2024 -03 
 
5. En bref, de nos écoles : 

École du St-Sacrement de Ferme-Neuve : 
- 2 sorties en raquettes, 
- Sortie en patin pour la maternelle 5 ans, 
- Carnaval (patin, bricolages, jeux animés, collation), 
- Activité pour souligner la Saint-Valentin, 
- Sortie à la piscine le 10 avril pour le 1er cycle et la maternelle (bain libre), 
- Visite de la compagnie Katag le 26 avril pour toute l’école, 
- Demande d’une subvention pour payer les frais de transport des cours de piscine  

(en mai 5 ou 6 sorties). 
École du Sacré-Cœur de Ferme-Neuve : 
- Vaccination pour les élèves de 4e année, 
- Carnaval le 9 février (patin, hockey, glissade, raquettes, chocolat chaud), 
- Aventure T le 20 février – Le magicien d’Oz, 
- Sortie ski / raquettes le 23 février pour les élèves du 3e cycle et le 27 février pour les 

élèves du 2e cycle, 
- Sortie aux glissades des Pays d’en Haut le 28 février. 
École de Ste-Anne : 
- La semaine de la persévérance est soulignée, 
- Les élèves participent à la rencontre avec Laurent Duvernay Tardif, 
- Carnaval à l’école (journée à l’extérieur, rallye dans le village, film en après-midi), 
- Mise en place d’un système pour les bons comportements (bonhomme sourire), 
- Sortie canot à la montagne en mai ou juin,  
- Sortie de fin d’année en mai (O Volt), 
- Projet de collations santé (projet M361 de Jacinthe : 15 000 $ en subvention pour l’achat 

de matériel d’investissement ou de denrées nécessaires à la réalisation du projet). 
École du Sacré-Cœur Mont-St-Michel : 
- Porte ouverte sur les animaux polaires – groupe de Sara, 
- La semaine de la persévérance est soulignée, 
- Activité pour souligner la Saint-Valentin, 
- Visite au centre d’exposition en mars, 
- Rencontre d’une auteure à l’école, 
- Cours de patin, 
 
Proposé par Jessica Turgeon et 
appuyé par Mélanie Deslauriers. 
 

Résolution # 13-02-2024 -04 
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6. Des nouvelles du Service de garde : Programme d’activités 
- Présentation du programme d’activité mission : clarifier les actions, 
- Formation : Qui inspire à sortir (promouvoir de sortir à l’extérieur). 

 
7. Des nouvelles du comité de parents 

- Les règles de circulation sont refaites, 
- Transport scolaire : accepte jusqu’à la fin de l’année, 
- Recherche d’une conférence pour les parents (jeu vidéo sain). 

 
8. Parole au public 

Aucun public 
 

 
9. Des nouvelles de la communauté 

Ouverture prévue d’un CPE en août 2025 à Ferme-Neuve. 
 

 
10. Du courrier... 

- Acte d’établissement, 
- Document relatif au traitement des plaintes aux fonctions de CSS. 
 

 
11. Varia : 

- Premier contact avec l’école : Visite du SDG au préscolaire 
 
- Demande de l’Escouade active pour l’utilisation du gymnase de l’école Ste-Anne 
En réponse à la demande d’autorisation concernant l’accès au gymnase de l’école Ste-Anne, 
le CÉ accepte la demande sou certaines conditions : 

- Les activités qui y seront tenues devront correspondre à une utilisation modérée des 
lieux et être non violentes, 

- L’usage de matériel adapté à la nature de l’activité est requis, de façon à maintenir les 
lieux en bon état (balle molle pour le hockey cosom), 

- Le ménage devra être effectué après chacune des utilisations (vadrouille, lavage des 
planchers et des toilettes), 

- Les installations septiques devront obligatoirement être utilisées et laissées propres. 
Aucune trace d’urine ne sera tolérée sur le terrain de l’école, 

- L’usage de tabac, d’alcool ou de drogue sera strictement interdit, 
- Des frais de 100 $ seront exigés pour terminer l’année scolaire 2023-2024. 

 
De plus, ils devront s’engager à assumer l’ensemble des coûts engendrés par la remise en 
état des lieux si des bris survenaient. Le conseil municipal devra également appuyer la 
démarche de ce comité ainsi que consentir avec eux aux conditions soumises. 
 
Proposé par Karine Perrier et 
appuyé par Yannick Dulude 
 

Résolution # 13-02-2024 -05 
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- Demande de Fabien Thibault pour l’achat d’un télescope avec les sous du fond à 
destination spéciale 89 341. 
La demande est acceptée par le CÉ.  
 
Proposé par Yannick Dulude et 
appuyé par Audrey Boivin. 
 

Résolution # 13-02-2024 -06 
 
12. Date de la prochaine rencontre  

Prochaine rencontre : 12 mars 2024, 19 h à Mont-Saint-Michel. 
 
13. Levée de l’assemblée 

Fin de la rencontre : 21 h 30 
 
Proposé par Jessica Turgeon et 
appuyé par Caroline Gagné-Fortier. 
 

Résolution # 13-02-2024 -07 
 


